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REF:012024 007 Nichée a quelques pas du coeur du village médiéval
perché de Montauroux, dans la charmante région du Var en Provence,
cette superbe Vvilla orientée plein sud, construite dans un style
traditionnel, offre une oasis de calme et de tranquillité avec une vue
imprenable et dégagée.Construite en 2008 sur un seul niveau, avec un
généreux terrain de 4334m2 et un espace de vie de 245m2, les
caractéristiques définissantes de cette propriété comprennent :Trois
chambres, chacune accompagnée d'une salle de bains ou d'une salle

d'eau; dont deux s'ouvrent harmonieusement sur la terrasse ...

REF:012024 007 Nestled just a brief stroll from the heart of the medieval hilltop
vilage of Montauroux, in the enchanting Var region of Provence, this superb
south-facing villa, constructed in a traditional style, offers an oasis of calm and
tranquility with breathtaking, unobstructed views.Constructed in 2008 on a single
level, boasting a generous 4334m?2 plot of land, and a living space of 245m2, the
defining features of this property include: Three bedrooms, each accompanied by an
ensuite bath or shower room; two of which seamlessly open onto the inviting

poolside terrace. Additionally, ...
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